

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_044_A | Neurophysiologie Lagache & EEG. \[A\]CollectionBoite_044_A-6-chem | Zimmermann. ItemEn médecine, il faut préférer les définitions nominales](#)

En médecine, il faut préférer les définitions nominales

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb044_A_f0112

SourceBoite_044_A-6-chem | Zimmermann.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Zimmermann, Johann Georg von](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 02/10/2019 Dernière modification le 23/04/2021

En médecine, il faut préférer les définitions
nominales. 112

"Les définitions valent mieux
qd on se prend du phéno, et non de
l'essence de sa méthode m; par conséquent
les définitions nominales sont préférables
aux définitions réelles. On sait que les
définitions nominales consistent dans //
l'énumération de qqes propriétés auxquelles
on distingue 2 chose de ttes celles qui sont
de la m^e espèce; ou bien que les définitions
réelles font voir de quelle manière une
chose est faite ou possible."

209-210

Zimmerman. Traité de
logique I. (1754. p. 110)

BnF
MSS

[Faint, illegible handwriting on aged paper]